Con profundo pesar y tristeza, la Junta Directiva Nacional de la Conferencia Boliviana de Religiosas y Religiosos (CBR) expresa nuestra más sincera condolencia a la Compañía de Jesús por la pérdida de nuestro querido hermano y religioso, el Padre Eduardo Pérez Iribarne, si les expresamos nuestros sentidos pésames, fraternidad y unión en la oración.

Para nosotros el P. Eduardo Pérez SJ, se convirtió en un referente de la vida cristiana en nuestro país y por todo lo que significó su trabajo, su compromiso y fundamentalmente el sueño de hacer de nuestro país, uno mejor cada día, comprometido con la verdad.

P. Eduardo dejó su país y se encarnó en Bolivia, compartió la cultura, tradiciones y lucha por otra Bolivia, se hizo boliviano y desde la comunicación mostró el compromiso cristiano, experimento muchas veces, la crítica, el rechazo y la persecución; pero su tenacidad, audacia y principios cristianos lo mantuvieron firme en amar y servir a nuestro país.

Muchos lo recordaran por su gran aporte en radioemisoras, en la televisión; él, supo ser un gran comunicador, persuadir, atrapar e iluminar a través, de las ondas de radio Fides. Aunque también fue polémico, activo, creativo hizo de la radio Fides un proyecto nacional, llegó a muchos confines del país y contagio a muchos jóvenes para que hagan una comunicación diferente con respeto, justicia y equidad. Él, se enfrentó a injusticias a desprecios, y ante políticos de turno, pero también supo adaptarse y continuar siendo un profeta mediante los medios de comunicación.

Ahora nosotros, como vida consagrada de Bolivia, nos unimos a la Compañía de Jesús, nos solidarizamos con esta partida. Que la oración y memoria de tan ilustre consagrado, goce de los beneficios de Dios y que la partida hacia el Padre eterno, traiga un intercesor para protección de mucha gente pobre y sus hermanos jesuitas.

Atte.-

La Junta Directiva

cbrbolivia.org

- ▼ secgeneral@cbrbolivia.org auxiliarsec@cbrbolivia.or contabilidad@cbrbolivia.org
- 🗣 Calama #558 entre San Martín y Lanza/ Cochabamba Bolivia